

Las empresas que más han activado nuestra economía este año

Escrito por Prima - 02/12/2015 15:40

Iberdrola, AENA, Meliá Hotels, Páginas Amarillas, Banco Santander, MyTaxi, Fundación AXA entre las empresas que más han favorecido la economía nacional durante este año.

Algunas por razones obvias como My taxi o páginas amarillas y otras como iberdrola que consiguen contratos en el extranjero y ejecutan una buena parte de ellos con empresas españolas como es el caso de los parques eólicos que hacen por todo el mundo, contando con los astilleros para la fabricación de molinillos.

Listado con las 19 empresas más rentables para España
